

El plan de la Junta contra el paro estará listo antes del verano

Contará con una inversión de 200 millones de euros y generará **empleos en la reforestación y rehabilitación de pisos**

R. A.
redaccionandalucia@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

No quieren perder ni un solo segundo. Parte del nuevo equipo de Gobierno de la Junta se reúne este viernes para establecer un calendario de actuaciones que permita poner en marcha antes del verano un plan de choque contra el desempleo, que contará con una inversión de 200 millones de euros. El objetivo es claro: crear puestos de trabajo extraordinarios en tareas de reforestación, explotación de montes y rehabilitación de viviendas, así como con la ampliación del Plan de Oportunidades Laborales (OLA) para mejorar las instalaciones educativas.

Así lo explicó ayer la recién nombrada consejera de Presidencia e Igualdad, Susana Díaz, que señaló que en el

Cambios en el PSOE en julio

El presidente de la Junta, José Antonio Griñán, volvió ayer a insistir en que el esquema organizativo del partido cambiará en el congreso regional, que se celebrará del 6 al 8 de julio en Almería. Y manifestó de nuevo que el exconsejero de Educación Francisco Álvarez de la Chica desempeñará una función en relación con las políticas sociales. Asimismo, aseguró que en «dos o tres» semanas estará decidida la estructura periférica de la Junta.

proyecto participarán las consejerías de Economía, Educación, Agricultura y Vivienda. Aunque Díaz no concretó el número de empleos que se van a generar, sí señaló que la intención de la

Junta es crear ofertas «estables y reales» para los andaluces.

Otro chaconista

La Administración autonómica celebró ayer su primer Consejo de Gobierno, donde se aprobó el nombramiento como secretario general de la Presidencia de Máximo Díaz-Cano, coordinador en su día de la campaña de Carme Chacón como aspirante a la Secretaría General del PSOE y amigo de Griñán. Por otro lado, José Antonio Castro (IU) asume hoy la portavocía de su partido en el Parlamento, en sustitución de Diego Valderas.

Además, el lunes se publicó en el Boletín Oficial del Estado (BOE) que la Consejería de Hacienda y Administración Pública asumirá el control del déficit público de la comunidad.

20 SEGUNDOS

Recuperan una serpiente de 1,5 m en un piso de Sevilla

Los vecinos de un bloque de pisos del barrio de la Macarena de Sevilla vieron en su patio interior a una serpiente y alertaron al 112. Tras inspeccionar el inmueble, los agentes localizaron a una culebra herradura de 1,5 metros de longitud.

El atropellado era un indigente lituano

El hombre que murió el pasado lunes en la H-30, en el término municipal de Huelva, era un indigente lituano de 48 años que vivía debajo de uno de los puentes de la citada autovía.

Imputados

El Juzgado de Instrucción número 3 de La Palma del Condado (Huelva) ha imputado al exalcalde socialista de Almonte Francisco Bella y a concejales de su equipo por la compra de un campo de golf en Matagorda. Se los acusa de presuntos delitos de malversación, prevaricación y fraude.

Guerrero se querellará contra Villalobos por llamarle «putero y chorizo»

Francisco Javier Guerrero, en prisión por el caso de los ERE, interpondrá finalmente una querrela por injurias y calumnias contra el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, que durante una sesión plenaria lo llamó «chorizo, putero y drogadicto». Así lo aseguró ayer el abogado de Guerrero, Fernando de Pablo, tras el acto de conciliación que se celebró en el juzgado y al que solo asistieron los letrados de ambas partes. «Ya dará una explicación de lo que dijo en el Juzgado de lo Penal», indicó. Por otro lado, el presidente de la Junta, José Antonio Griñán, aseguró ayer que «no hay ninguna razón objetiva» para que él sea imputado en la trama de los ERE. El consejero de Economía, Antonio Ávila, y el exconsejero de Empleo Manuel Recio volvieron a defender que la Junta siempre ha tenido «colaboración máxima con la Justicia».

Buscan a Diego Cañamero

Un juzgado de Sevilla ha decretado la búsqueda y detención del dirigente del Sindicato Andaluz de Trabajadores, Diego Cañamero, por no comparecer en cuatro ocasiones ante el juzgado para explicar su participación en una finca de La Rinconada. Cañamero decidió actuar hace tiempo como un «insumiso judicial».

Crean una red de turismo de naturaleza

Un total de 330 empresas fundaron ayer en Antequera (Málaga) la Asociación de Empresarios del Turismo de Naturaleza de Andalucía, que ya cuenta con un catálogo de hospedajes, rutas de naturaleza y viajes de autor que impulsan el ocio y la conservación de la naturaleza y más de 3.000 reservas.

8, 9 y del 14 al 18 de mayo de 2012

ENCUENTRO DE TEATRO UNIVERSITARIO DE GRANADA

FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS
AULA MAGNA
19.00 H

8 mayo: **Fantasia nº 10; "La alegría de vivir"**
Compañía Vladimir Tzekov

9 mayo: **Soneto**
Grupo Sin Téticas

14 mayo: **DONJUAN (versión 8.0)**
Turosik's Lolailos

15 mayo: **La edad de acuario (2012)**
Compañía de Teatro Maktub

16 mayo: **Relatos de Frontera**
Grupo de Danza Contemporánea del CAD de la UGR

17 mayo: **Herencia de la Desidia**
Teatro de la Desidia

18 mayo: **Qué hace usted cuando nadie le ve**
Comotelocuento Teatro

Entrada libre hasta completar aforo
Recogida desde una hora antes en la antesala del Aula Magna






